
SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO PLENO EL 6 DE 
JULIO DE 2021

Sres. Asistentes:
D. Francisco Javier Fernández Fernández, Alcalde-Presidente
D. Francisco Javier Martínez García
Dª Angara García Morales
D. Víctor Manuel Rodríguez Fernández
Dª Mónica Prieto Rodríguez
D. Jesús Bazán Puertas
Dª María Asunción Pardo Cámara
D. Juan Francisco Vargas Pérez
D. Enrique Parra Sanz

Secretaria:
Dª Mª Ofelia Jiménez Ballesteros

En Traspinedo, Valladolid,  a seis de julio de dos mil veintiuno, debidamente 
convocados y notificados  en forma del  orden del  día  comprensivo de los  asuntos  a 
tratar,  se  reunieron  en  el  Salón  de  Sesiones  de  la  Casa  Consistorial,  los  señores 
Concejales  reseñados  en  el  encabezamiento,  al  objeto  de  celebrar  sesión  pública 
ordinaria, en primera convocatoria.

Siendo las veinte horas, tras haberse comprobado por la Secretaria la existencia 
del quórum de asistencia necesario, el Sr. Presidente ordenó que comenzara la sesión, 
pasando seguidamente al estudio y discusión de los asuntos incluidos en el orden del día 
fijado al efecto.

I.-PARTE RESOLUTIVA

PRIMERO.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR (01-06-2021)

Por  la  Presidencia  se  pregunta  a  los  Sres.  Concejales  si  tienen  alguna 
observación que hacer al borrador del acta de la sesión celebrada el 1 de junio de 2021, 
cuya copia, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 80.2 del Real Decreto 2568/86, de 
28  de  noviembre,  por  el  que  se  aprueba  el  Reglamento  de  Organización, 
Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, han recibido junto con la 
convocatoria de la presente.

No se realiza ninguna alegación, quedando aprobada por unanimidad, conforme 
ha sido redactada por Secretaría.
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II.-ACTIVIDAD DE CONTROL

PRIMERO.-RESOLUCIONES DE ALCALDÍA

A continuación se da cuenta de las Resoluciones y Decretos de Alcaldía hasta el 
día de hoy.

La Corporación se da por enterada.

TERCERO.-  INFORMES  A  LA  CORPORACIÓN  DE  LA  ACTIVIDAD 
MUNICIPAL

El Sr.  Alcalde  informa a la  Corporación de los  siguientes  asuntos de interés 
municipal:

-De la  solicitud  a la  Diputación  Provincial  de la  limpieza  de toda la  maleza 
acumulada  en  las  cunetas  de  la  Carretera  VP-2303  ante  la  falta  de  visibilidad  y 
peligrosidad para los usuarios. 

-De la aprobación y publicación en el B.O.P. de la Plaza  de Oficial de Servicios 
Urbanos en régimen de interinidad, para cubrir la baja por enfermedad del trabajador 
titular.

-De la denuncia y el informe urbanístico desfavorable a la parcelación ilegal y 
sin permiso en la zona de Carrapeñalba, la cual ha sido archivada por el Juez.

TERCERO.-RUEGOS Y PREGUNTAS

Toma la palabra D. Jesús Bazán Puertas, para solicitar información acerca de las 
siguientes cuestiones:

-Sobre la contratación de los Festejos Taurinos en la Fiesta de Santa Isabel, ya 
que no se había informado nada al respecto a los grupos de la oposición, y se habían 
enterado  de  la  celebración  de  los  mismos  por  el  cartel  que  había  publicado  la 
Asociación Taurina.

-Pregunta si ha terminado la obra de la Sala Polivalente y a cuánto asciende el 
importe total de la obra ejecutada.

-Pregunta por el asfaltado de la calles, y si se va a incluir alguna calle más.

-Finalmente  solicita  de  nuevo  se  proceda  a  la  limpieza  del  Cementerio 
Municipal, ya que seguía en las mismas condiciones de suciedad y lleno de maleza.
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El Sr. Alcalde contesta que hasta última hora no se sabía si  se iban a poder 
celebrar  los  festejos  taurinos  por  el  empeoramiento  de  la  pandemia,  no  habiéndose 
conseguido el permiso correspondiente hasta el día de la víspera.

D. Francisco Javier Martínez García informa que las obras de la Sala Polivalente 
ya han finalizado y sólo falta por hacer el escenario; respecto al asfaltado de calles, de 
momento no hay más presupuesto para continuar con otras calles.

Toma la palabra D. Enrique Parra Sanz, para hacer constar igualmente su queja 
por no haberse informado a los grupos de la oposición de la celebración de los Festejos 
Taurinos, y haberse tenido que enterar por el envío del cartel a través de un whatsapp.

Finalmente solicita información sobre si el Ayuntamiento está buscando terrenos 
en el municipio para su adquisición.

El  Sr.  Alcalde  informa que  efectivamente  se  están  tanteando  varios  terrenos 
dentro del Municipio para su adquisición pero que aún no hay nada firme.

Y no siendo otro el objeto de este acto, el Sr. Presidente levantó la sesión siendo 
las veinte horas cuarenta minutos del día expresado en el encabezamiento, redactándose 
la presente acta de cuyo contenido, yo la Secretaria, doy fe.
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